

Eine Anrufung Unseres Geliebten Sanat Kumaras

Geliebte, unendliche Gegenwart Gottes, durch deren Leben ich bin, ich ehre dich heute Nacht, während ich in der Atmosphäre des Planeten Erde stehe! Ich ehre dich dafür, dass du mir Gelegenheit gegeben hast, diesen Planeten in unserem Sonnensystem zu halten!

In dieser Nacht, da die Ernte der Kräfte des Jahres in deinem Namen auf dem Altar dieses Heiligen Tempels dargebracht werden, bin ich dein kleinster und demütigster Diener; denn du hast mir Gelegenheit gegeben, dein Leben, deine Intelligenz und alle Gaben und Kräfte deines Wesens zu gebrauchen!

Lass deine Kinder mich nicht ehren, O Herr – denn ich selbst bin nichts! Ohne dein Licht, deine Intelligenz, deine Führung und deine unterstützende Energie wäre ich nur eine ungeformte, elementare Substanz!

Du bist die große, unendliche Quelle alles Guten, die mich mit selbstbewusster Intelligenz ausgestattet hat! Du bist es, dem Ehre und Ruhm und Dankbarkeit gehören! Möge die Menschheit der Erde erkennen, dass Dienst eine Gelegenheit ist, dein großes Licht zu nutzen, in welche Sphäre auch immer das Leben sie gestellt hat!

Dir, Oh großer Stern Venus, sende ich meine Liebe und Dankbarkeit für all die Energien, die du gegeben hast, um meine Aktivitäten während meines Exils hier aufrechtzuerhalten!

Dir, Oh Geliebte und Herrliche Macht des Lichtes, bin ich so dankbar!

Euch, unaufgestiegenen Wesen, allen und überall, welche sich für meinen Dienst interessiert haben, lasst mich sagen:

ICH BIN SO DANKBAR! SO DANKBAR! SO DANKBAR!

DER GELIEBTE SANAT KUMARA SPRICHT:

Geliebte Freunde, heute Abend ist es meine Gelegenheit und Freude – mein Privileg und meine Ehre – die QUALITÄT DER ENERGIE, die in meiner Flamme ist, in euer Bewusstsein zu projizieren!

Was ist diese Flamme? Und warum scheut die Menschheit dieses Wort? Diese Flamme ist ein Konzentrat von Lebensenergie, das von einer Intelligenz qualifiziert wurde, auf eine bestimmte Weise zu handeln – ein Energiekonzentrat, das von der Gefühlswelt einer selbstbewussten Intelligenz qualifiziert wurde, auf eine bestimmte Weise zu handeln. Da diese Energie – magnetisiert, angezogen und konzentriert – AUFGELADEN also mit einem bestimmten Gefühl AUFGELADEN wird, wird sie zu einer FLAMME, welche in die Energien und die Welt eines jeden eintreten kann und wird, der sich dafür entscheidet, sie zu nutzen.

Nun, die Qualität, die ich heute Abend der Menschheit, dem elementaren Leben, den gefangenen Engeln und dem Planeten selbst anbiete, ist GEDULD – die KOSMISCHE FLAMME DER KOSMISCHEN GEDULD. Könnt ihr es in seiner Fülle akzeptieren? Denkt darüber nach! Was ist Geduld, ihr Lieben? Es ist lediglich die Kontrolle der Energie des inneren und des physischen Körpers.

Es ist die Fähigkeit, beim Umgehen mit dem Ausdruck des Lebens, welche Hilfe benötigt, EURE ENERGIEN IN VOLLKOMMENER HARMONIE ZU HALTEN und sie dann gemäß der Anweisung eures Christus-Selbstes zu projizieren, um einen guten Zweck zu erfüllen.

Ihr habt eine Anweisung zum Thema Fröhlichkeit bekommen! Jetzt, in Vorbereitung auf die Heilige Jahreszeit, gebe ich Euch den Auftrag – und der heißt – WERDET GEDULDIG, MÄNNER UND FRAUEN!

Lasst mich zu eurer Aufklärung zwischen der Qualität der Geduld und der Lethargie oder Gleichgültigkeit unterscheiden! Der GEDULDIGE Mensch ist POSITIV, AUSGEWOGEN, KRAFTVOLL. Er erlaubt dieser Energie nicht, weder in Gedanken, Gefühlen, Gesten oder Worten, sich auszudrücken, bis das Gott-Selbst diese mit SEINER NATUR qualifiziert hat, und dann erst tritt sie segensreich aus.

Überall in dieser bekannten Welt heute Nacht – im Wachen und im Schlafen – werden sich diejenigen, die sich unserer Aktivitäten bewusst sind und diejenigen, die es nicht sind, während die Ausstrahlungsflamme die Erde umgibt, sich des GEFÜHLS DER GEDULD bewusst werden, das ich mit Freude entwickelt habe und die mich durch die Jahrhunderte getragen und welche mich durch diesen heutigen Tag gebracht hat. Möge meine Liebe und Dankbarkeit JETZT den Geliebten Planeten Erde und seine Entwicklungsreiche umfassen.

